



Marjan NADJAFIZADEH

Depuis 2018, j'assure la direction du Département Universitaire de Maïeutique à l'Université de Lorraine après avoir enseigné depuis de nombreuses années au sein de la formation initiale des sages-femmes. En parallèle de mon activité d'enseignement, j'ai effectué un parcours de recherche en sciences de l'éducation. L'approche conceptuelle introduite par les sciences humaines, m'a permis de réfléchir différemment sur des problématiques de terrain en mobilisant des réflexions plus conceptualisées. A cet égard, j'ai choisi d'orienter ma recherche doctorale en continuité de mes interrogations et réflexions praxéologiques sur la place de la recherche en maïeutique. Ce travail m'a permis de comprendre que l'initiation à la recherche, mobilise un appareillage conceptuel, méthodologique et technique dans une démarche permettant d'aider l'étudiant à tendre vers une rupture épistémologique et d'apprendre à penser par lui-même voire contre lui-même.

Qualifiée aux fonctions d'enseignant-chercheur en 2017 par la section de CNU 70 puis en 2021 par la nouvelle section CNU 90 de maïeutique, j'ai poursuivi mes activités d'enseignement et de recherche en étant instigatrice de plusieurs projets portant notamment sur l'amélioration d'outils pédagogiques, de méthodes d'évaluation novatrices et d'outils d'évaluation de compétences basés sur une échelle plutôt descriptive.

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que j'ai rejoint les membres du CA de la SIFEM depuis 2019 et notamment le comité d'éthique depuis 2022.

Afin de poursuivre les projets en cours et de continuer à apporter ma modeste contribution à la SIFEM en tant que sage-femme engagée dans la pédagogie, c'est tout naturellement que je renouvelle ma candidature au CA lors des élections 2023.

Je remercie sincèrement les adhérents de la SIFEM de l'attention portée à ma candidature.

Avec mes salutations respectueuses,

Marjan Nadjafizadeh